

GARBANTEX afianza su crecimiento en colaboración con CEDEC, consultoría de organización de empresas

[Multimedia](#)

GARBANTEX es una empresa familiar española especializada en la fabricación y distribución de tejidos para la confección, tanto en tejidos jacquards como en tejidos de plana. Con una trayectoria acumulada de más de 30 años de experiencia, la empresa destaca por la calidad de sus materias primas, el diseño y acabado de sus prendas y la rapidez en su confección con el objetivo satisfacer las necesidades de sus clientes

Desde sus instalaciones en Biar (Alicante), dónde dispone de una superficie de más de 2.500 m², la empresa realiza todo el proceso productivo, desde el diseño y la elaboración de prototipos, pasando por el proceso y gestión de urdida, tejeduría, acabados y la distribución a sus clientes, siempre garantizando la máxima exclusividad de sus productos para cada uno de sus clientes.

Con el fin de profesionalizar la empresa y optimizar su gestión empresarial, GARBANTEX, S.L. colabora con [CEDEC](#), Consultoría de Organización Estratégica líder en Europa en gestión, dirección y organización de empresas desde 1965, especializada en empresas familiares y pymes. La colaboración entre ambas empresas se inició con la confección de un protocolo familiar para la correcta transición entre una generación y otra. En la actualidad, el trabajo de consolidación de CEDEC aborda distintas áreas del negocio, todo ello enfocado a crear unas sólidas bases para afianzar su crecimiento y alcanzar las más altas cotas de Excelencia Empresarial.

CEDEC pone al alcance de las empresas los sistemas de organización que resulten más eficientes con el objetivo de afianzar sus resultados empresariales y trabajar hacia la consecución de la Excelencia Empresarial. Gracias a su contrastada metodología, trabaja con y para los empresarios con el objetivo de implementar de forma efectiva, en empresas de cualquier tamaño, una gestión profesional y actualizada a través de la aplicación de técnicas y sistemas de trabajo propios.

Implantada en España desde 1971, CEDEC ha participado en proyectos de más de 46.000 empresas, más de 13.000 en España, ocupando una plantilla de más de 300 profesionales altamente cualificados en todas sus sedes, 150 de los cuales en España. CEDEC es miembro de la AEC, Asociación Española de Empresas de Consultoría.

Con oficinas en España en Madrid y Barcelona, la Consultoría de Organización Estratégica para empresas familiares y pymes CEDEC, está presente en

Francia, Bélgica, Luxemburgo, Suiza e Italia.

El trabajo de CEDEC como consultoría especialista en la organización estratégica empresarial, se ve reflejado en las opiniones de CEDEC y casos de éxito que ofrecen los clientes de forma desinteresada y que pueden consultarse en las diferentes webs de los países donde está implantada la empresa <https://www.cedec-group.com/es/opiniones>, con comentarios de clientes en su canal https://www.youtube.com/channel/UCg86SZfSTgWFsRWz27OfW_g youtube
